



Los **concursos de arquitectura** son el mejor instrumento para la realización de buenos proyectos de arquitectura y urbanismo y la Oficina de Concursos del COAM, **la OCAM**, la oficina que los lleva gestionando con éxito desde su creación en 2003.

La Oficina de Concursos es una parte fundamental del servicio a los colegiados, tanto por la propuesta y gestión de concursos como por la interposición de recursos ante condiciones abusivas de los pliegos e instamos a la Junta de Gobierno a que la apoye y la potencie.

Desde RESET, **agradecemos** el trabajo realizado durante todos estos años, a todos los equipos que han formado parte de la OCAM, y que han conseguido que sea la oficina de concursos de referencia de los Colegios de Arquitectos de España y de las administraciones del Ayuntamiento y de la Comunidad de Madrid.